



迎春 本年もよろしくお願ひいたします



2026年がスタートしました。今年は丙午で、「勢いとエネルギーに満ちて活動的な年」と言われるそうです。子どもたちは毎日いろいろなことを経験し吸収しぐんぐんと成長していきます。子どもたちの毎日がさらに充実したものになるよう、職員一同保育をしていきますので、本年もよろしくお願ひいたします。2ページ目に各クラスからの新年のコメントを紹介します。

お知らせ

- おむつのサブスクを今年度中にスタートします。詳細が決まりましたらお知らせします。もうしばらくお待ちください。
- 1月末から今年度最後のクラス懇談会が始まります。子どもたちの成長の様子や来年度に向けてのお話をします。ご参加をよろしくお願ひいたします。

1月31日(土)0歳児、1歳児

2月7日(土)2歳児

2月10日(火)5歳児 *発表会後

2月14日(土)4歳児

2月28日(土)3歳児

時間につきましては
各クラスよりお知らせします



お正月あそび



今年の年末年始は少し長いお休みになりましたが、ご家族でどのように過ごされましたか？

街中ではなかなか見かけなくなりましたが、羽根つきや凧あげなどのお正月あそびには、子どもたちの健やかな成長や家族の健康を祈ったり、福を招くなどの気持ちが込められたものがたくさんあります。

1月9日(金)は幼児組でお正月あそびを楽しみます

- 凧あげ…子どもの成長を願い、高く上がるほど願い事が天に届き、元気に育つと言われています。
- 独楽回し…物事が円満に回るに通じて縁起が良く、うまく回ると子どもが早く独り立ちできると言われています。
- 福笑い…「笑う門には福来る」と縁起が良いので、お正月にふさわしいあそびとなりました。
- 羽根つき…羽根のムクロジの実は「無患子」と書いて子どもが患わないとされ、羽根が病気を運ぶ蚊の天敵のトンボに似ているので、1年の厄を払いのけ健やかな成長を祈ります。打ち損じた時に顔に墨を塗るのも、魔よけのおまじないです。
- いろはがるた…子どもが遊びながら字やことわざを覚えられるように江戸時代後期に考案されました。江戸は「犬も歩けば棒にあたる」、京都は「一寸先は闇」というように地域で内容が異なります。

～新年、○○をしてたのしめます！～

年が明けて各クラスでどんなことをして楽しんでいくのかな～コメントを紹介します。

どんぐり組(0歳児)

どんぐり組は歌や楽器が大好きで、お部屋の中では本物のたいこ・ウクレレ・ベル・鈴を鳴らして楽しんでいます☆

「きらきら星」「おもちゃのチャチャチャ」などを歌うと、一緒に歌を口ずさみながら、たいこのバチを持って箱を叩いたり、音を楽しむ（音楽）ことが毎日の楽しみになっています♪これからも、たくさんの音に触れ合って遊んでいきたいです♪

さくらんぼ組(2歳児)

最近は、ピザ屋さんごっこ、お医者さんごっこ、おうちごっこなど様々なごっこ遊びを楽しんでいます。大人や友だちが何か楽しそうなことをしているなど気づくと「やってみたい！」と仲間入りして何人かで集まって遊ぶことが増えました。今年は、ごっこ遊びがより豊かに楽しめるようにしていきたいなと思います。また、寒さに負けないように、たくさん身体も動かして遊んでいきたいと思います。

かえで組(4歳児)

マルチパネでのお家ごっこ・砂場で大きな海作り・大縄跳び・鬼ごっこ等、毎日園庭でたくさん体を動かしている子ども達です。お友だちと一緒に遊ぶ事が大好きで、誘い合ったり、話し合ったりして楽しんでいます。

今までそれぞれが好きな遊びを思い切り楽しんでいますが、これからは少しずつクラスみんなでの集団遊びも楽しんでいきたいと思っています。むっくりくまさんやハンカチ落とし等の知っていることから始め、「もっとやりたい！」と心も身体も軽やかに動くような遊びを子どもたちと一緒に考えていきます★

くるみ組(1歳児)

お買い物ごっこ、おばけごっこにお医者さんごっこ…一人が楽しそうなことをしていると、“ぼくも～！わたしも～！”とまねっこをして『楽しい』を見つけることが得意なくなるみ組の子どもたち。体操やリズムも大好きです！たっぷり身体を動かして、みんなでたくさん楽しいことを見つけていきたいです♪

かいん組(3歳児)

年末にお財布とお金を作りお買い物ごっこをしました。段ボールでスマホやクレジットカードも作り「ペイペイ！」と自分で言い、楽しむ姿もあり…大人のやることを再現してみたい子どもたちです。今度は売るものを作りそれを使ってお店屋さんごっこを発展させて楽しみたいなと思っています。また、寒くても元気いっぱいなので冬の季節を感じられる戸外遊びも沢山していきたいです。

けやき組(5歳児)

寒さに負けず、毎日元気いっぱいのけやき組！最近は、てぶくろや桃太郎、かにむかし等の物語を劇遊びで楽しんでいる子どもたちです。イメージを膨らませながら、役になりきったり、劇に必要なものを自分たちで作ったりして楽しんでいます。またコマやすごろく、お手玉、けん玉などのお正月ならではの伝承遊びをたっぷりと経験し、楽しく遊んでいけるといいなと思います。こども園での生活も残りわずか…1日1日を大切に、みんなで一緒に笑顔で楽しく過ごしていきたいと思っています☆